
坂出市高齢者福祉計画および第 7期介護保険事業計画（素案）パブリックコメントの結果 

1.パブリックコメントの実施状況 

(1) 意見募集期間    平成３０年１月１７日（水）～平成３０年２月１６日（金） 

(2) 意見の受付件数   ４人  ４件 

 

2.意見の概要と市の考え方 

№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 

1 

祖父は，家庭的に暮らせる場所をということでグループホームに長く暮らしていた。祖母

も，今後入所するような場合はグループホームをと考えている。しかし，どのグループホーム

もいっぱいで，その時のことを考えると不安そうである。是非，加茂町からも近く，ハローズ

がある等で地域の中心地になる林田町にグループホームを造ってもらいたい。 

ご意見をいただきありがとうございました。 

高齢者ができる限り住み慣れた地域で認知症や介護が必

要になっても自立した生活を継続するために，介護サービ

スの基盤整備を行います。 

 基盤整備については，日常生活圏域や需要のバランスを

勘案しながら計画的に進めます。 

 現在，認知症対応型共同生活介護（グループホーム）

は，Ａ・Ｂ・Ｃ圏域には各１か所，Ｄ・Ｅ圏域には各２か

所整備されており，第７期計画期間においては，Ａ・Ｂ・

Ｃ圏域の中で１か所（１８床）の整備を行う予定です。 

整備を行うサービス事業者については，公募により「指

定候補事業者」を選考し，地域密着型サービス事業者の指

定を円滑かつ公平に進める予定です。 

2 

 近所のお年寄りの話を聞くと，少人数で暮らせるグループホームを希望しているが大屋冨町

の「みかんの花」はいつもいっぱいである。  

林田地区にグループホームが設置されることを切望する。 

3 

 第 7期介護保険事業計画を見ると，私が暮らしている高屋町は日常生活Ｃ圏域で，高齢者人

口・高齢化率共に坂出市内で２番目に高い場所となっていることに驚いている。 

 その為か，唯一，大屋冨町にあるグループホームはいつも満床である。日常生活Ｃ圏域は，

今後ますます，高齢者が増えるという事でもあり，是非，地域の中心である白峰中学校付近に

グループホームを建設してほしい。 

4 

近くの一人暮らしの知人が「松寿荘」に入所し，最後まで丁寧な介護の中，先日他界した。

本人はグループホームに入所したかったようであるが満床のため，有料老人ホームに入所し，

その後暫くして「松寿荘」に入所できたようである。最初に希望したグループホームに入所で

きていれば，住み慣れた地域で，より満足した生活を送れていたであろうと思う。 

介護保険事業計画を見ると，日常生活Ｃ圏域は，高齢者人口・高齢化率ともに高い。 

今後，ますます高齢者が増えていく中，是非，周りの生活圏の中心である林田地区にグルー

プホームの設置をお願いしたい。 

 


